

Winterthur, Mitte Mai 2025

Wir trauern um unseren Genossen und Freund

Henry Müller

16. 6. 1935 – 12. 5. 2025

Sein Leben hat der gelernte Schriftsetzer der sozialen Gerechtigkeit gewidmet. Über 60 Jahre war er Mitglied der SP Töss, 12 Jahre davon als Präsident. Als Redaktor prägte er die Quartierzeitung «De Tössemer» über 30 Jahre und schrieb noch bis vor kurzem einzelne Beiträge.

Ein grosses Anliegen war Henry Müller der gemeinnützige Wohnungsbau. So war er im Vorstand der GWG aktiv, die er von 1984 bis 2007 präsidierte und professionalisierte. Von 1987 bis 2000 war er Präsident des Verwaltungsrates von Coop Winterthur. Schliesslich präsidierte er auch die Speisegesellschaft von 1997 bis 2006.

Es fehlen die Worte, um sein Engagement gebührend zu würdigen. Wir sind Henry Müller zutiefst dankbar und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Frau Margrit und seiner Familie, ohne die sein Engagement nicht möglich gewesen wäre, sprechen wir unser tief empfundenenes Beileid aus.

*Sozialdemokratische Partei Töss
Quartierzeitung «De Tössemer»
Sozialdemokratische Partei Stadt und Bezirk Winterthur
Speisegesellschaft Winterthur*

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.